



## MC niega “falta de respeto” al titular de la Sedena por cancelar reunión con diputados

La bancada de Movimiento Ciudadano (MC) reviró las declaraciones del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y del presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro, Ignacio Mier, quienes tildaron la acción del diputado Sergio Barrera como “irrespetuosa” e “imprudente” al negar una reunión con Luis Crescencio Sandoval, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).



Entrevistado en la Cámara de Diputados, el coordinador de la bancada de MC, Jorge Álvarez Máynez, dijo que el grupo parlamentario naranja no acepta que se les califique de tal forma, pues aseguró que su compañero legislador fue “responsable” al manifestarse sobre la cita que el titular de Sedena hizo a los diputados en instalaciones de la dependencia luego de negarse a acudir al recinto legislativo.

Ante lo dicho minutos atrás por el morenista Mier Velazco, quien aseguró que la solicitud de reunión no pasó por la validación de la Jucopo, el emecista mostró el oficio con el que la Comisión de Defensa Nacional indicó a sus integrantes la aprobación por mayoría para sostener dicho encuentro.

Además, aclaró que la carta referida por Augusto López e Ignacio Mier no indicó en ningún momento que el diputado Sergio Barrera, autor de la misma, se negara a acudir a la cita que estaba programada para hoy, sino que simplemente manifestó que por la dignidad del Poder Legislativo le habría gustado que el encuentro fuera en San Lázaro.

Por otro lado, tras señalar que secretarios de Estado respondieron en años anteriores a los llamados de las y los diputados, Álvarez Máynez subrayó que esto no es un asunto que se deba tratar de “dimes y diretes entre el Gobierno Federal y Movimiento Ciudadano”.

Eso es ya querer tratar el Congreso como oficialía de partes, eso es también faltarle al respeto al Poder Legislativo y creo que, entonces, la falta de respeto es al revés. Hay que respetar nuestra investidura y nuestro carácter... si no, vamos a seguir sufriendo estos atropellos. Sin embargo, acusó que existe un golpeteo político en contra de su partido, el cual ha escalado a raíz de la votación en contra que la bancada emitió sobre las reformas en materia de Guardia Nacional. Mirza Flores, vicecoordinadora de MC también lamentó “el tono político” que, dijo, el secretario de Gobernación turnó el tema.